



Pressemitteilung

Freitag, 21. November 2014

Norderstedter Spectrum Kino zeigt zum Tag der Menschen mit Behinderung am 3. Dezember den Film „Mit ganzer Kraft“

Norderstedt. Zum International Tag der Menschen mit Behinderung am Mittwoch, 3. Dezember, zeigt das Spectrum Kino Norderstedt (Rathausallee 72) in Kooperation mit Henriette Schüppler, der Behindertenbeauftragten der Stadt Norderstedt, in einer Sondervorstellung ab 18 Uhr den Film „*Mit ganzer Kraft*“.

Eine sogenannte Audiodeskription für Menschen mit Sehbehinderungen sowie Untertitel für Hörgeschädigte können mittels der Apps Greta und Starks vom eigenen Smartphone aus abgerufen werden. Die Apps müssen vor dem Kinobesuch in App-Stores bezogen werden. Die Audiodeskription kann über selbst mitgebrachte Kopfhörer über das eigene Mobiltelefon abgespielt; Untertitel können auf dem eigenen Mobiltelefon mitgelesen werden. Im Kino stehen drei spezielle Rollstuhlplätze sowie mehrere mit dem Rollstuhl zugängliche Kinositzeplätze zur Verfügung. Nach der Veranstaltung besteht die Gelegenheit zur Diskussion. Der Eintrittspreis pro Person beträgt fünf Euro.

Der Film „*Mit ganzer Kraft*“ erzählt eine außergewöhnliche und berührende Vater-Sohn-Geschichte, inspiriert von wahren Begebenheiten: Julien (Fabien Héraud) ist 17 und träumt wie die meisten Teenager von aufregenden Abenteuern. Was ihn davon abhalten sollte? Auf keinen Fall die Tatsache, dass er von Geburt an behindert ist und im Rollstuhl sitzt. Um das schwierige Verhältnis zu seinem unnahbaren, arbeitslosen Vater Paul (Jacques Gamblin) zu kitten, schlägt er ihm die gemeinsame Teilnahme an einem Triathlon vor. Obwohl Paul früher Hobby-Leichtathlet war, tut er Juliens Plan als Schnapsidee ab. Womit er allerdings nicht rechnet, ist die Hartnäckigkeit seines Sohnes. Selbst Claire (Alexandra Lamy), Pauls Frau, unterstützt ihren Sohn mit Leibeskräften, obwohl sie anfänglich Bedenken hat und immer noch dazu neigt, ihn wie eine Glücke übermäßig zu umsorgen. Projekt Ironman wird zur größten Herausforderung ihres Lebens, vor allem natürlich in sportlicher Hinsicht, doch beim Countdown bis zum Tag X stellt sich auch etwas ein, was alle in dieser zerrütteten Familie unwiderruflich verloren geglaubt hatten: Liebe, Verständnis und Zusammenhalt.

Ansprechpartnerin:

Henriette Schüppler
Behindertenbeauftragte der Stadt Norderstedt
040/535 95 - 535
Henriette.Schueppler@norderstedt.de